

心ゆたかに



小中一貫教育目標「自分らしくともに かがやく」 重点目標「自分のコトバを とどけよう」

今年度も折り返し地点を過ぎ、過ごしやすい季節を迎えました。

秋の深まりとともに、子どもたちも充実した学びを積み重ねています。また、今週開催予定の体育参観日に向けて、学級・学年で仲間意識を高めながら、練習に励んできました。運動が得意な子も、苦手な子もがんばる姿を応援していただけますよう、よろしくお願いいたします。

富士見台地区・富士見台小学校のために…



①6年生が交通事故ゼロを目指して、地域に「止まれマーク」やポスターを設置しました。坂道と曲がり角が多い富士見台地区ですが、今のところ事故なく過ごせています。ですが、交通ルールを守らずに危ない歩き方をしている子どもを見かけたという情報も寄せられています。安全意識を高めるよう注意を呼びかけていきますので、ご家庭でも声かけをお願いします。

②学校環境の整備や学校運営に様々なサポーターチームからご尽力いただいております。心より感謝申し上げます。

右の写真は、清掃チームの皆さんが水道前の廊下をきれいにしてくださった後のものです。床に輝きの光が戻ってきました。週2回、朝15分間の清掃時間では、十分きれいにしきれないところが多いですが、子どもたちは黙って、担当箇所を掃除しています。清掃時間以外にも、すき間時間を見つけて、身の回りの整理整頓に心がけていけるよう、取り組んでいきます。



第3回学校運営協議会



10月3日(木)に行われた学校運営協議会で、4年生が「ちえのわ」で学習している「富士見台地区のじまん」について発表しました。委員の皆さんからは、「子どもたちがたくさん富士見台地区の良いところを見つけていて、うれしい。」「富士見台を大切に思う気持ちが伝わってきた。」と感心する意見が聞かれました。12月の第4回目の会議では、「富士見台地区の未来」について話を進めていきます。

自動運転バスの試験運行について

来年の1月に、富士見台地区で「自動運転バス」の実証運行が実施されます。富士市役所の都市計画課からの提案で、本校の子どもたちも乗車できることになりました。授業の内容と時間の関係で4学年のみの体験となりました。詳細は12月の学校だよりでお知らせします。

～「人権」について学ぼう～

昨年度に続き、各学年で「人権教室」が行われています(10月は1・5年実施)。人権擁護委員さんが講師となり、「人権」を分かりやすく教えてくださいました。この学習を通して、子どもたちにとって自分の権利が周りから認められ、また周りの人の権利を認められるよい人間関係を築いていく一助となることを期待しております。

